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Les islamistes savent parfaitement comment nous fonctionnons .
Dans notre culture nous devons porter assistance à ceux qui
souffrent. Face à cet afflux de réfugiés les organisations de
secours, la police, l’armée sont mobilisés pour y faire face.

Je  rappelle  simplement  que  Daesh  tient  sa  parole.  Après
l’annonce de la création du Califat qui se fit dans les temps,
l’annonce d’actes terroristes en Europe qui se sont produits,
le  vieux  corbeau  auto-proclamé  Calife,  Mr  Al  Baghdadi,
annonçait quelques semaines après les attaques du 07/01/2015
que l’Europe doit s’attendre d’ici la fin de l’année à un
afflux de réfugiés d’au moins cinq cent mille personnes ( info
TF1, France 2,…).

Et que fait l’Europe trouillarde ? Elle se vautre dans la
mièvrerie. Attaque de l’Europe en 2016 ? Je pense que oui .
Ceci fait partie de la stratégie de Daesh. La gestion de ces
réfugiés va désorganiser nos défenses et les conditions de
vies  déplorables  de  ces  gens  vont  servir  de  propagande  :
Regardez comme l’Europe traite nos frères… et ainsi de suite .
De plus, quand l’attaque Islamique aura lieu, il y aura des
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milliers  de  mains  promptes  à  tenir  une  arme  pour  nous
agresser.

Stratégiquement  c’est  très  fort  .  Nos  élites,  elles,
continuent de pérorer sur l’économie ( nouvelle religion avec
comme dieu, l’argent ), le diesel, le climat, etc…
La finance dirige le monde, nos Etats sont à ses pieds. Si
demain les financiers peuvent faire du fric avec Daesh ils ne
s’en priveront pas .
La France c’est nous. Les responsables étatiques clament haut
et fort  » les valeurs de la France,  parlent sans cesse des
Lumières, du rayonnement historique de notre pays… mais ils se
soumettent aux lois du marché, plient devant les dieux. Ce
sont des usurpateurs.
Je suis français de la France révolutionnaire, je me sens mal
dans ce pays que j’aime car j’ai l’impression d’être occupé,
que nos dirigeants oeuvrent pour une entité ennemie.

Françaises, Français, que le Chant des Partisans résonne dans
nos rues et nos campagnes. Nous sommes la France et nous
devons le faire savoir.
Je suis membre de RR depuis peu, j’appelle tous ceux qui
visitent ce site à rejoindre le mouvement car, quand la guerre
sera  là,  même  si  vous  êtes  armé,  sans  organisation,  nous
sommes, nous Français, foutus.

Nestor Mackno


